

EL CABALLITO

Tiro cantado a Rigoberto Salgado



Rigoberto Salgado

ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: No cabe duda que al diputado morenista **Rigoberto Salgado** los tiempos electorales no le van bien, sobre todo en los señalamientos y acusaciones. De nueva cuenta, nos dicen, sacaron a relucir sus supuestos nexos con el *Cártel de Tláhuac*, pero esta ocasión fue el dirigente del Partido Verde Ecologista,

Jesús Sesma Suárez, quien en conferencia de prensa se fue en su contra. "Hay un sujeto llamado Rigoberto, que es diputado y está coludido con el crimen organizado y pretende reelegirse", dijo el dirigente del partido del tucán, quien además lo acusó de amedrentar a sus candidatas. Vaya que don Jesús se fue con todo, veremos si el morenista le revira con una denuncia, con eso que está de moda presentarlas por estas fechas de comicios.

Martí Batres podría quedarse con las manos vacías



Martí Batres

ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: Uno de los que se perfilan para ser de los grandes perdedores de esta contienda electoral, nos platican, sería el senador morenista **Martí Batres** y su grupo político que opera en la capital del país. A unos días de que se definan las posiciones, nos comentan que la única que está peleando con ciertas posibilidades es

la de Coyoacán, a través de su inseparable compañero **Gerardo Villanueva**. No obstante, la situación se ve complicada pues los aspirantes se están dando con todo. De ahí en fuera no tiene una gran presencia en las demás alcaldías, incluso su hermana, **Valentina Batres**, quedó fuera de la lucha por Álvaro Obregón. Si acaso mantendrán algunas diputaciones, que serían menores para lo que buscaban tener hace tres años, cuando le levantaron la mano a **Claudia Sheinbaum Pardo**, por encima de **Ricardo Monreal**.

Por el reconocimiento a las mujeres policías



Christian Von Roehrich

ARCHIVO EL UNIVERSAL

:::: Las policías de la Ciudad de México que participaron en la marcha del 8M fueron motivo de un reconocimiento de sus compañeros en la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), pero también en el Congreso se presentó una iniciativa para modificar el artículo 60 de la Ley del Sistema de Seguridad Ciudadana, con la finalidad de que puedan tener

mayores ingresos y estímulos, así como el respeto a su trabajo. El tema es que la propuesta la presentó el panista **Christian Von Roehrich**, por lo que falta ver si caminará o no, con el apoyo de la mayoría morenista en el Congreso.

Un nervioso alcalde

:::: El alcalde de Toluca, **Juan Rodolfo Sánchez Gómez**, está preocupado porque la candidatura para su reelección pende de un hilo, luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó aplicar medidas cautelares contra su partido, Morena, por el uso para su beneficio electoral del programa de vacunación contra Covid-19. Durante la jornada de vacunación en la capital mexiquense, nos recuerdan que Sánchez Gómez ha excedido sus funciones con inusitados y múltiples mensajes en redes sociales, visitas a los hospitales, hasta la contratación de mariachis, todo ello aparentemente con uso de recursos públicos, motivo por el cual sería demandado en los próximos días ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). Don Juan debería moderarse porque podría recibir un duro revés, nos advierten.

